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例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：八日市屋敏雄 会長エレクト：栗原幹樹     事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20  

副会長：米澤松文  幹 事  ：相原美紀              Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616    

会場監督：杉﨑 正                       E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp   

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp      

第2365回          2019年1月8日（火） 

    

合    唱 ：「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」         司会：新藤正樹副幹事 

ゲ  ス  ト： 河本ガバナー補佐幹事、三荒副実行委員長（IMキャラバン隊） 

誕 生 祝 い：ございません。 

入 会 祝 い: H2/1/9 櫻田 敬さん、H24/1/10 八日市屋敏雄さん。 

 

第2365回 例会                                2019年1月8日 

会長報告                                 平塚北ロータリークラブ 

                                       会長 八日市屋敏雄 

あらためまして、明けましておめでとうございます。 

元旦の日の出を見ようと、孫と一緒に地平線から上がってくる眩しい太陽を皆でお願いを込めて拝みました。 

毎年正月3ケ日は駅伝を見ておりますが、今年の箱根駅伝は、青学の４連覇が大勢の見方でしたが、結果総合

2位となり駅伝の難しさを痛感致しました。 

総合優勝は地元の東海大学で、監督就任から8年間は失敗もあったがあっという間に過ぎたと振り返られた。

両角 速監督は、無名だった長野・佐久長聖高校を全国高校駅伝に13年連続出場する強豪校に育てあげ、母校

の監督に迎えられ今回の結果を挙げられた。 

両角監督から私が感銘を受けた言葉に 「一旦目標を定めたら、最後までチャレンジして行く事が大事」それ

が教え子に一番伝えたいメッセージだと。 

この後会長卓話になりますが、この言葉で年度後半の活動計画を猪突猛進で進めて参りたいと思っております。   

 

【出 席 報 告】  

 (本日)1月8日（火）                  出席免除会員 12名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

43(5)    31   21（5） 73.0％     名      ％ 

 



 

 

 

IMキャラバン隊、ご挨拶に来訪されました。 

   
    河本親秀ガバナー補佐幹事            三荒弘道副実行委員長 

      

       

    

      入会月祝い＝櫻田 敬さん           入会月祝い＝八日市屋敏雄さん 

             

               
       ポールハリスフェロー・米山功労者＝栗原幹樹さん 



 

 

新年会長卓話 

 今年度RI バリー・ラシン会長のテーマは 「インスピレーションになろう」で、動詞のInspire「鼓舞す

る」「刺激を与える」と訳し「私達が変化の源になろう」と解釈いたしました。 

私達のクラブが将来に亘って必要とされ続けられるか。その問いに”イエス”と答える為には、「力強いクラブ」

を造ることが不可欠だと思います。 

今こそ会員一人ひとりが「変化の源となり」、より強い絆と行動力を合わせ持ったクラブへと進化させましょう

と提言して参り、半期が経過いたしました。 

２０１８～２０１９年度 クラブ運営方針 

＜年次目標＞ 

１ 活気ある例会を    出席率目標70％以上 

2 寄付金目標      ・ロータリー財団200ドル ・米山奨学会20000円 

            ・ポリオ撲滅40ドル （各、／１人）        

3 会員増強・維持     会員純増目標3名 

 

これらを掲げてまいりましたが以下に結果を事務局より掲載して頂きますが、上期はいずれも未達に終わって

しまいました。 

私は8年前、諸先輩の皆様の審査によりロータリー会員にさせて頂き、研修会で１と２はロータリアンの義務

と教わってまいりました。 

平塚北ロータリークラブ会員43名の結束は大きな奉仕活動ができるのではないでしょうか。 

ロータリアンにさせて頂いた時の嬉しい思いをもう一度思い起こして活動計画の達成をお願いいたします。 

ここでもう一度東海大学両角速監督のメッセージを思い出しながらこの年度後半を共に歩いて頂く事をお願い

いたします。 

年間活動計画の中間報告 

1.出席率 

① 7月 （4回）  66.32％ 

② 8月 （3回）  67.76％ 

③ 9月 （4回）  66.83％ 

④ 10月 (4回)   74.44％   

⑤ 11月 (4回)   61.79％ 

⑥ 12月 (3回)   69.76％   

 

2.財団寄付  

 （目標）  

「年次寄付」 1人200ドル・・円換算（1ドル＝112円）×200ドル＝22,400円  

             会員数 44名×22400円＝985,600円 

  「ポリオ」  1人40ドル・・4,480円      会員数 44名×4480円＝197,120円 



 

 

 

(寄付総額)  407,600円 （44名中11名） 12月末〆 

       うちポリオ 20,960円 （5名） 

(達成率)   34.4％ 

 

3.米山寄付 

  （目標）   1人20,000円  会員数 44名×20,000円＝880,000円 

  （寄付総額） 295,000円 （44名中15名） 

   (達成率)   33.5％  

 

4.会員増強 

  加納さん入会 （＋1）    山口さん・佐藤さん退会（-2） 

  本年度増減 -1   現在の会員数  43名 

【幹 事 報 告】  

・次週1月15日の例会は、クラブ協議会です。中間報告御呼び下期方針の発表をお願いします。 

 職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕各委員会、会場監督・会計の発表となりますので、ご準備をお願いします。                                                                                                                             

【スマイルＢＯＸ 】 

◎三荒弘道さん（平塚RC）＝あけましておめでとうございます。平塚RCから参りました。IM副実行委員長 

              の三荒と申します。IMキャラバン隊でお邪魔させて頂きます。よろしくお願 

              い申し上げます。 

◎八日市屋敏雄さん＝あけましておめでとうございます。昨年に引き続き本年も頑張りましょう。 

 ◎赤塚 健さん＝本年は我がクラブが50周年を迎える記念すべき年です。本年もよろしくお願い致します。 

 ◎櫻田 敬さん＝あけましておめでとうございます。本年は、財団・米山の寄付をお願い致します。 

         期待しています。 

 ◎真壁佐一さん＝明けましておめでとうございます。今年こそは、出席率を高める協力をしていきたいと念

じています。 

 ◎上原公夫さん＝おめでとうございます。年賀状を失礼しましたのでスマイルします。 

 ◎根岸君代さん＝あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。IMキャラバン隊の皆

様、ありがとうございます。 

 ◎苅谷政夫さん＝明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

 ◎神保由樹さん＝明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になり、ありがとうございました。 

         今年もよろしくお願い致します。 

 ◎北澤輝清さん・梅原謙司さん・高橋好文さん・米澤松文さん・若森康伸さん・新倉裕明さん・佐々木 

  重輝さん・田中賢治さん・栗原幹樹さん・相原美紀さん・平山英代さん・石川敬一さん・河澄 修さん 

  吉田英彦さん・加納信夫さん＝明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

                東海大学、駅伝優勝おめでとう。 

 1月8日スマイル合計額は35,000円でした  


